

COVID-19 : Partageons notre expérience !

À cause de la pandémie de Covid-19, nos communautés monastiques vivent une situation nouvelle et inattendue qui affecte tous et partout, d'une manière ou d'une autre.

Nous vous invitons à partager votre expérience avec vos Frères et Sœurs de l'Ordre. Nous voudrions savoir comment vous avez vécu ces mois, quelles conséquences ils ont eu sur votre communauté, par exemple : dans la vie quotidienne, dans la liturgie, dans le travail, dans l'économie, dans l'hospitalité, dans le rapport avec l'Eglise locale, etc. Quels sont vos besoins actuels et vos perspectives futures ?

Nous ne demandons pas un rapport officiel, mais une relation directe, brève et simple, liée à la réalité concrète de votre communauté et qui puisse être bénéfique pour les autres.

Les textes seront à envoyer à la Maison Généralice avant la fin d'août, et ils seront rendus disponibles dans la section «Espace Membre» du site web de l'Ordre.

Dans cette nouvelle situation, conséquence de la crise sanitaire mondiale, chaque communauté doit savoir qu'elle n'est pas seule à affronter les défis. « Dans cette expérience, nous sommes tous ensemble, » a dit Pape François. Nous espérons que ce simple instrument que nous vous proposons pourra contribuer à un sain partage fraternel, et à faire un premier pas pour affronter les défis actuels de l'Ordre dans l'esprit de la Charte de Charité.

L'Abbé Général et son Conseil